

„Schule in Bewegung“ –

Unter dieser Zielsetzung wird an der

Erich Kästner Gesamtschule die

Entwicklungsförderung der Schülerinnen und Schüler durch

Bewegung, Spiel und Sport

betrieben, um die positiven Wechselwirkungen von Gesundheit und Bildung für den Schulalltag nutzbar zu machen. Für die Erschließung der Bewegungs-, Spiel- und Sportkultur im Rahmen des Sportunterrichts bietet die schmucke **Dreifachturnhalle** an der Ehrenstraße beste Voraussetzungen. Aber auch die erfolgreiche Teilnahme am Landessportfest der Schulen in den Sportarten Basketball, Fußball, Tischtennis, Schwimmen und Volleyball, die Durchführung von Arbeitsgemeinschaften, das Schwimmangebot im Kombibad Homberg oder die Ausbildung von **Sport Helfern** tragen dazu bei, dass der Bewegungsaspekt an der Erich Kästner Gesamtschule nicht zu kurz kommt.

Zwei Sportveranstaltungen haben seit vielen Jahren ihren festen Platz im Schulprogramm: Der **Sponsored Run** und das in Projektform durchgeführte **Sportfest**. Bei Letzterem können die Schülerinnen und Schüler unter dem Motto **„Bewegung macht Spaß“** aus dem breit gefächerten Angebot mit Sportarten von A wie Akrobatik bis Z wie Zumba eine Aktivität aussuchen. Egal ob im oder auf dem Wasser (Schwimmen, Tauchen, Wasserski, Segeln, Drachenboot, Kanu fahren), auf dem Land (Ballspiele, Tanzen, Klettern, Jonglage, Ropeskipping, Yoga, Body-Workout, Boule, Minigolf, Radtour, Spinning) oder in der Luft (Segelfliegen, Trampolin springen), alle Beteiligten haben sichtlich Spaß an der Bewegung.



**HIGHLIGHTS
der
Schule**

"Lernen 25" - Digitalisierung

Lernen für die Zukunft bedeutet neue Medien selbstverständlich in den Unterricht einzubinden. Die Erich Kästner Gesamtschule ist mit Glasfasernetz und damit mit gutem Wlan und ausreichend digitalen Endgeräten ausgestattet. Über ein Netzwerkprojekt in Zusammenarbeit mit der Universität Duisburg tauschen sich Kolleginnen und Kollegen regelmäßig über die Möglichkeiten des Einsatzes digitaler Medien im Unterricht aus und bilden sich beständig

MINT Klimaschutz ist eines der großen Themen unserer Zeit. Die Erich Kästner Gesamtschule ist Klimaschule und nimmt seit einiger Zeit an der Aktion Klima! mobil! teil. So ist die EKGHo bspw. Teil des ESPADU- Programms der Stadt Duisburg. Im Rahmen von BioLogisch und Jugend forscht nimmt die EKGHo an Wettbewerben zu biologischen, technologischen, innovativen und Umweltthemen teil. Die Einbindung externer Partner, z.B. der Klima-Teens und verschiedener Science-Busse, z. B. des Umweltmobils „Lumbricus“ erfolgt regelmäßig. Auch im Unterricht haben die MINT-Fächer ihren festen Platz, so wird das Fach Naturwissenschaften als wählbares Hauptfach der Sekundarstufe 1, Technik als Wahlfach der Sekundarstufe 2 angeboten.

**HIGHLIGHTS
der
Schule**



Kultur

Die Erich Kästner Gesamtschule ist mit ihrem gut verankerten Kulturprogramm "Referenzschule Kultur". Neben den kulturellen Fächern ist das WP1 Fach "darstellen und gestalten" und das Fach "Kultur erleben" Ausdruck der Zielrichtung, den Schülerinnen und Schülern eine Profilbildung im kulturellen Bereich zu ermöglichen. Kreativität wird aber in allen Fächern gefördert. Mit diesem Ansatz trägt die Erich Kästner Gesamtschule einer von der Wirtschaft geforderten Schlüsselkompetenz ebenso Rechnung wie der

Erich Kästner Gesamtschule Homberg



Lernen Hand in Hand

- ◆ Wir wollen „Hand in Hand“ lernen und lehren.
- ◆ Wir verschreiben uns einem wertschätzenden Umgang unter Schülern, Lehrern und Eltern.
- ◆ Wir arbeiten solidarisch in Lehrerteams und in der Schulgemeinde, wir fördern die Teamarbeit unter den Schülerinnen und Schülern durch die nachhaltige Vermittlung sozialer Kompetenzen.

Erich Kästner : **„Wir wollen gemeinsam Lerner sein und nicht nur Lehrer und wir wollen Neues, immer wieder Neues aufnehmen.“**

Für unseren Namensgeber ist die Fähigkeit zur Kritik untrennbar mit dem Bestreben verbunden, das Lernen nicht aufzugeben. Er bezieht dieses ausdrücklich auf Schüler und Lehrer.

So stellen wir uns neuen Herausforderungen und lösen Probleme gemeinsam. Wir entwickeln klare Ziele und suchen den Weg dorthin.

Dem fühlen wir uns verpflichtet.



